

Persönliche Erklärung von Präsident Günther Feißner

am 25. März 2025

Ich bin ein Mann des Dialogs, suche den Austausch und die Diskussion, gerade auch mit Andersdenkenden!

Ich kann gut Menschen mit verschiedenen Sichtweisen zusammenführen, bin ein Brückenbauer und bringe dadurch Dinge voran.

Für den Dialog stehe ich immer bereit!

Immer! Ohne Wenn und Aber! Auch für jeden, der eine andere Ansicht der Dinge hat!

Denn es geht mir um die nachhaltige Zukunft unseres Gemeinwesens, der Bauernfamilien, der Höfe und aller Menschen in Deutschland.

Unser Land, seine Menschen, unsere Gemeinschaft und gutes Miteinander will ich voranbringen!

Mancher denkt anders.....

Drohungen, persönliche Anfeindungen, Diffamierung und Hass-Sprache sind nicht schön und aus meiner Sicht auch kein probates Mittel der politischen Auseinandersetzung.

DAS habe ich als Kandidat und potentieller Minister aber auszuhalten!

Während ich in Berlin an den Koalitionsverhandlungen teilgenommen habe, wurde daheim in den Bauernhof meiner Familie eingebrochen. Dazu wird ermittelt.

Gestern haben sog. Aktivisten, teilweise vermummt, unseren Hof überfallen, mit mitgebrachten Aluleitern das Dach unseres im Umbau befindlichen Rinderstalles gestürmt, während ein Mitarbeiter und meine Frau sich im Inneren des Stalles bei den Tieren befanden.

Sie hörten von innen die Geräusche und Schritte auf dem Dach, mussten dann erkennen, dass das Ausgangstor des Stalles mit Transparentfolie versperrt war, und bemerkten, dass von außen Rauch von Feuer oder Bengalos durch die Lüftungsgitter in den Stall eindrang.

Meine Frau sah sich nicht nur bedroht, sondern sie musste Angst um ihr Leib und Leben haben!

Einschüchterungsversuche gegen mich und meine Familie, physische und psychische Gewalt und die Angst davor sind also nun bei mir und meiner Familie daheim allgegenwärtig.

Das macht etwas mit Einem, wenn das Zuhause von meiner Frau, meinen 3 Kindern und meinem Vater nicht mehr sicher ist.

Wenn dann bei „animal rebellion“ auf instagram am Montag in den Kommentaren noch erklärt wird:

„unsere Message an Felßner ist KEIN Versuch, ihn zum Umdenken zu bewegen, sondern eine Kampfansage für den Fall dass er Minister wird“.... Dann werden ALLE Grenzen überschritten!!

DAS ist eine unkalkulierbare Bedrohung von mir unbekanntem, scheinbar radikalen Menschen gegen meine Familie. Ich bin nicht bereit, diese Gefährdung meiner Familie hinzunehmen!

An dieser Stelle stellt sich nicht nur die Frage für mich und meine Familie, sondern die Frage für die ganze Gesellschaft in unserem Land, ob Auseinandersetzungen mit politisch Andersdenkenden auf DIESE Art geführt werden dürfen und geführt werden können, wie ich es die letzten Tage erlebt habe.

Klare Ansage:

Ich bin nicht bereit, die Sicherheit meiner Familie aufs Spiel zu setzen oder den Hof und seine Tiere durch Einbrüche zu gefährden!

Nach den Vorfällen der letzten Tage habe ich daher entschieden, dass ich unter diesen Umständen nicht länger für das Amt des Bundeslandwirtschaftsministers zur Verfügung stehe!

Ich bedanke mich ausdrücklich bei der CSU, ganz besonders beim CSU-Vorsitzenden und MP Dr. Markus Söder für seine Unterstützung, sein jederzeit uneingeschränktes Vertrauen, vor allem aber für den tollen menschlichen und fürsorglichen Umgang beim Akzeptieren meiner Entscheidung.

Ich danke der CSU, dem ganzen Team, den Bäuerinnen und Bauern, der gesamten Grünen Branche für den enormen Zuspruch zu meiner Person und den riesigen Rückhalt, den ich jederzeit spüren durfte !

DANKE!

Allen, vor allem aber den Bäuerinnen und Bauern, rufe ich zu:

Gemeinsam werden wir weiter für eine gute Zukunft auf den Höfen und für unser ganzes Land arbeiten!

In den vergangenen 15 Monaten haben wir sehr viel erreicht!

Und daran ändert auch diese ganz persönliche Entscheidung nichts!

Als Präsident des BBV und Vizepräsident des DBV werde ich weiter all meine Kraft dafür einsetzen, dass das Potential der grünen Branche für eine nachhaltige Zukunft der nächsten Generationen gehoben werden kann.

Das habe ich versprochen...und dafür werde ich mich weiter mit ganzer Kraft einsetzen!

Danke!